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Isabel Kötting berichtet, dass Haushaltsmittel im nächsten Jahr in Höhe von bis zu 10.000 € für 
die Bedarfsermittlung bei der Skateranlage zur Verfügung stehen. Bei jenen Mitteln handelt es 
sich ausschließlich um die Planungskosten, die Umsetzungskosten werden erst am Ende des 
nächsten Jahres für den Haushalt des Jahres 2024 beantragt werden.  

In der nächsten Sitzung soll ein Zeitplan für die Bedarfsermittlung entwickelt werden. Außerdem 
sollen schon erste Ideen ausgetauscht werden. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll. 
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